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Die Ursachen der pleistozänen Eiszeiten

Causes of the Pleistocene Ice Ages

Zusammenfassung

Bei dem Vergleich der Maximalausdehnung der Inlandeisschilde in Europa und Nordamerika sowie der Hochgebirgs-
eisschilde und ihrer Eismächtigkeiten zeichnet sich ein auffälliges Muster ab, das nicht zu astralen Zyklen passt, die Auslöser
der pleistozänen Eiszeiten sein sollen. Auf der Suche nach einem Modell, welches geeignet ist, annähernd die aperiodischen
Umschwünge des Klimas zu erklären, stößt man auf Geotope in der Lausitz, in denen über einen längeren Zeitraum
aperiodisch Grabenbrüche stattfanden. Das geologisch/tektonische Modell dieser Gräben lässt sich auf die klimasensiblen
Gebiete im Atlantik übertragen. Dadurch wird es möglich drei Herde der pleistozänen Eiszeiten zu lokalisieren und die
Ursachen, die zu den Vereisungen führten, vor allem die Vielzahl der Eisvorstöße in den Glazialen, Stadialen und Staffeln
zu erklären. Parallel dazu wird versucht, der Frage nachzugehen, ob wir in einer Zwischeneiszeit leben.

Abstract

By comparison of the maximal extension of glaciation in Europe and North America as also of the high
mountains ice sheets and the ice thickness is to see a certain pattern, what does not fit to astral cycles, which
purport to be actuator of the Pleistocene ice ages. Searching for a model, that is fit approximately to explain the
aperiodic aprupt climate changes, you come across geoptopes in Lusatia, where took place over a long period
aperiodic trench structures. The geologic/tectonic model of those trenches is transferred to climatic sensitive
areas in the Atlantic. Thereby it is possible to localize three epicenters of the Pleistocene ice ages and explain
the causes, which resulted in glaciations particularly the large number of ice advances in the glacial periods,
stadials and steps. Among examples for the effects of the glacial periods, it is attempted to give answer if we live
in an interglacial period.

AbstraktAbstraktAbstraktAbstraktAbstrakt

Bol4vinstwo uqenyx sxod8ts8 wo mnenii, qto wocniknowenie plejstozenowyx lednikowyx 5pox obuslo-
wleno smenoj astral4nyx ziklow. Odnako, srawnenie plo1adej maksimal4nogo rasprostraneni8 i
mo1nostej kontinental4nyx oledenenij w Ewrope i Sewernoj Amerike pocwolilo wy8wit4 cakono-
mernosti, kotorye newocmohno ob28snit4 s pomo146 su1estwuþ1ej teorii. Dl8 socdani8 modeli,
ob28sn861ej wnecapnye aperiodiqeskie icmeneni8 klimata, byli ispol4cowany recul4taty issledo-
wanij sistemy assimetriqnyx grabenoobracnyx struktur racwityx w regione Luhiza. Socdanna8
geologo-tektoniqeska8 model4 mohet primen8t4s8 k nekotorym oblast8m Atlantiki, naibolee quwstwi-
tel4nym k smene klimatiqeskix uslowij. Takim obracom, 5ta model4 pocwol8et lokalicowat4 tri
5pizentra plejstozenowyx oledenenij i ob28snit4 wocniknowenie lednikowyx pokrowow, periody
stadial4nyx poxolodanij i raspolohenie koneqnyx moren. Krome togo, sdelana popytka otwetit4 na
wopros, hiwem li my sejqas w period potepleni8 mehdu dwum8 lednikowymi 5poxami.
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